
 

 
  

 
 

FDP-Fraktion im Kreistag des  
Landkreises Darmstadt-Dieburg 

 

An die 
Vorsitzende des Kreistages 

Darmstadt, den 19.01.2022 
Sehr geehrte Frau Wucherpfennig,  
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Kreistages zu nehmen: 
 
Anfrage zum Sachstand Schulrochade in Dieburg 
  
In verschiedenen Pressemeldungen wurde angedeutet, dass von den vormals erar-
beiteten Varianten zur Schulrochade in Dieburg weitestgehend abgegangen wird. 
Dazu folgende Fragen: 
 

1. Welche Fläche benötigt ein jetzt avisierter Neubau der Alfred-Delp-Schule im 
Baugebiet Süd in Dieburg inklusive der erforderlichen Stellplätze? 

2. Welche Sportanlagen (Freiflächen, Halle) sind perspektivisch erforderlich? 
3. Welche ÖPNV-Verkehrserschließung ist angedacht? 
4. In welchem Bearbeitungsstand befindet sich die zwischen Landkreis/DaDi-

Werk und der Stadt Dieburg vereinbarte Mobilitätsstudie für den Bereich des 
Schulzentrums „Auf der Leer“? 

5. Falls Teile der Kreisverwaltung die aktuellen Gebäude der Goetheschule 
übernehmen: Wie wird die Frage der Stellplatzbereitstellung gelöst? 

6. Wann werden die Kreistagsgremien in den Stand der Vorbereitungen einge-
bunden? 

 
 
gez. Prof. Dr. Ingo Jeromin 
FDP-Kreistagsfraktion 
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Dr. Albrecht Achilles 
Parl. Geschäftsführer  
FDP-Fraktion im Kreistag Darmstadt-Dieburg 

 


